



今月のねらい

①水・砂に親しみながら心身を発散させダイナミックにあわせ

②色々なお話を聞いてイメージをふくらませ、その中で言語を引き出していこう

(子どものすがた)

元々暑い日が続き、夏の訪れを感じるようになりました。

お子さんは暑さを気にすることなく、ヨーヨーレリヤ

タリなどから元気いっぱいにあそんでいます。年頃めに水分をとり、休憩をしながら、いりなくあそんでいきたいと思います。

お子さんは今、手つなぎやあそびが大好きで、お互いに手をつなぎ、楽しくあそんでいます。初めはなかなか車輪に入れないでいたお子さんもいましてか、今では自ら車輪へ入ったり、入れないお友だちを「おいで!」と入れてあげたりと、子どもたちの成長を感じています。一人ひとりの子どもたちの姿を大切にしています。みんなで楽しくあそんでいきたいと思います。

又、今月も今時期にしかできない海へあそび、水あそびなど、夏のあそびの中で、心身を発散させ、ダイナミックにあそんでいま、心も身体もたくさんしゃくしていきたいと思います。



プールあそびが
はじまるよ!

7月7日からプールあそびがはじまります。
プールバックに水着・帽子・タオルを入れて持たせて下さい。又、プールカードを連絡帳りますので入れる日は(○)を、入れない日は(×)の印を必ず記入して下さい。印がない日はプールあそびができませんのでよろしくお原良い致します。

。。おねがい。。

①暑くなり着かえることが多くなりますので、持ち帰り用(△)、着かえを持たせて下さい。よろしくお願ひします。

②お手洗いタオル、枕布ヨコフ用のタオルは忘れずを持ってきて下さい。お願ひします。

